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一個陽光燦爛的早上，「水務署義工隊」齊集在聖公會馬鞍山主風小學參與

一年一度「活水 行」籌款活動。活動的主要目的是讓年青人認識到食水寶貴。

在國內一些偏遠地區，例如黑馬河鄉，當地居民常年逐水草而居。由於嚴重欠缺

潔淨用水洗浴，水痘、過敏性皮炎、季節性皮膚病等，都經常在當地出現。今年

的「活水 行」計劃，正正是為當地籌款建設適當設施，例如太陽能板浴室和沖

厠系統，以改善和保障個人及環境衛生。

經過主辦單位講解有關工作安排，各義工隊隊員都精神奕奕，到達預早安排

的工作崗位執勤。本署義工隊在馬鞍山海濱長廊作有系統部署，確保參加者得到

安全和適當照顧。一大班參加者在大會的起步禮後浩浩蕩蕩出發，每人都用擔挑

搬運兩個盛有多支水樽的水桶，體驗運水的辛勞。當日天氣頗熱加上猛烈的陽

光，參加者都覺得有些吃力，幸好他們互相鼓勵和支持，最終都能完成這次有意

義的活動。今次義工活動亦充分顯示各隊員卓越服務社會的精神，帶給各參加者

有一個愉快、難忘和温馨的回憶。
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